
運営会議・  議事録  

平成 25年 4月 17日　19:30　於　花水木
　

出席者：入倉　佐野　柴田　矢島　雨宮　厚芝　野中　真壁　小倉　丸山　中山　小俣　宝方　大塚

　稲葉

□塾長執筆本寄付について（5分）

県立図書館の担当者が、４月の移動により変更となったため、近日中に再確認する。

□ビジョン共有（10分）

　今回のテーマは、３．人を思い、絆を育む。で発表です。

塾頭　　中心市街地の活性化に関わり、人と人、高齢者と若者の交流が重要。

　　　　　世代間の情報交換が出来るコミュニティカフェが必要ではないか。

雨宮　　花水木と言うコミュニティカフェから、ホームヘルパーも展開していく。

　　　　　今は、どんな事でも数値化している時代だが、他人への配慮、ここへの対応など

　　　　　数値化できない事に、今求められている重要なことがある。

　　　　　夢甲斐塾のビジョンも数値化できない事だと思う。

□夢甲斐フェスタ実行委員会（15分）

夢甲斐フェスタ

開催主旨

・夢甲斐塾が 10年を経て、新たなステージに挑戦するにあたり、塾生同士のつながりを深く、幅広くするため、

まず 10年間 毎年開催する。

開催目的

・塾生の日頃の活動を共有し、一堂に会することにより、志の実践を活性化させ、さらに連携を深めると共に、

県内外に発信していく。

夢甲斐フェスタ 2013
開催内容

・塾生が日頃から行っている志の実践活動をブース出展や展示、発表して頂く。

・2012の経験を踏まえ、冊子については塾の年度ごとの報告と言う形式が、望ましいのではない

か。

・2013は、フェスタ(お祭り)の意味合いに重きを置いて開催したい。

・開催日は、12月 1日(日)で、決定している。

・2012の、ブース出展をさらに充実させていきたい。



□12期生より 3月例会活動報告、4月例会、公開例会について（15分）

　　公開例会時の青年塾との会食（稲葉事務局次長）

宝方リーダー　３月２４日　塾長例会についての報告。

　　　　　　　　　　　　　　　　Facebook　参照。

　　　　　　　　　４月　３日　京都　清水寺での募金イベントに参加。

　　　　　　　　　４月２０日　例会　企画書・報告書について　リーダーの軌跡。

　　　　　　　　　４月２５日　ココカラ部　合気道塾　

　　　　　　　　　５月１２日　公開例会　開催地は、富士吉田を予定。

　　　　　　　　　　　　　　　　「森と湖の楽園」を借り押さえしてある。　前日からの内容も検討中。

　　　　　　　　　　　　　　　　会場費が 45,000円必要。　→　夢甲斐塾の本会計より支出承認された。

稲葉　　青年塾との連携について、12期　小石さんからも具体的なスケジュールは確定していない

　　　　　との状況である。　詳細な情報が入り次第、夢甲斐塾に対して情報を流します。

　　　　　公開例会への参加や、前日の夢甲斐塾の予定を青年塾に伝えて、参加要請してみる。

□13期生募集委員会（15分）

小俣　　別紙　当日のスケジュール表　にて説明と、塾生の活動発表に関して割り振り。
　　　　　

□13期カリキュラム（15分）

矢島塾長補佐　　13期生担当を 3名程度とする。

　　　　　　　　　　　カリキュラムを指導する立場として、13期に入り込みすぎないこと。

　　　　　　　　　　　カリキュラムを大幅に見直したい。　担当を今月中には内定したい。

□規約変更（10分）

　退塾、慶弔など、変更の必要性は？

雨宮　　・現在の規約が作られた経緯などの説明。

　　　　　・当時、出発後の塾生の身分を明確化せず、規定があった場合、一度離れると戻りにくいので

退塾に関して盛り込まなかった。、

　　　　　・慶弔に関しては、規約で定めるものでは無いと思う。

柴田　　慶弔については、規約ではなく、会の規定（細則）として制定する。

　　　　　退塾についての意見

　　　　　　・線引きはしない方が良い。

　　　　　　・塾に関わりたくない人によっては、規定があった方が良い。

　　　　　　・慣例としてと言う形式をとればどうか。

　　　　　　・文章で提出してもらい、共通認識とするのはどうか。

　　　　　意見を踏まえて、退塾希望者は、書面（メール含む）にて、事務局にその旨を提出する。

　　　　　受理したのちに、名簿から削除する。



□次期事務局（15分）

柴田　　別紙（夢甲斐塾の組織・役割図）を見ながら、現状を説明。

　　　　　人員の増減や、部門の改編などについて、意見を求める。

　　　　　・各セクションのリーダーを明確化してはどうか。との意見あり。

　　　　　・フェスタから提案のあった、年度ごとの冊子作製は　広報　で担当する。

　　　　　・青年塾とのコラボレーションが動き出しているので、フェスタや郷育フォーラムと同じ位置づけで

　　　　　　組み込んでもらいたい。

　　　　　・市民フェスタ（県民の日　行事）も同様。

　　　　　次回の運営会議で具体的に、人事を考える。　　　

□次回以降の議題（5分）

　規約変更　→　細則の追加

　カリキュラム

　新事務局

総会資料

 塾長への謝礼について

□その他（10分）

雨宮　　信玄公祭りの報告　　18,000円の売り上げとして、報告。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　「竹屋あさかわ」さんが全面的に協力して頂いた。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　水あめやポップコーンなどの販売もしたが、悪天候により

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　売上は伸びなかった。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　賑わいを創出するためには必要である。

柴田　　ビデオカメラの購入について、12期　宝方リーダーに購入してもらう。

参加者各自より、近況報告を 1分程度おこなった。次回は、この会の前半に行う。

小倉　　4月 4日に、青年塾と夢甲斐塾で、建築に携わるメンバーの集まりが発足。

　　　　　次回は、8月 3日に山梨県で予定している。　夢甲斐塾メンバーの参加をお願いしたい。

　　　　　郷育フォーラムへの参画団体募集中。

□今後の予定

4月 20日（土）　12期例会

４月２５日　ココカラ部　合気道塾　

5月 12日（日）　公開例会

5月 30日（木）入塾説明会

6月 15日（土)入塾説明会

7月上旬総会　日時は？？

・次回会議　5月 15日（水)　19:30　花水木


